REPUBLICA DE CHILE
MINISTRO DE MINERIA

PRESIDENCIAL

005101

ARCHIVO

Santiago, 23 de septiembre, 1992.

Excmo.Señor
Presidente de la República
Don Patricio Aylwin A.
Palacio de la Moneda
Presente

Estimado Presidente y amigo:

De acuerdo a nuestra conversación de ayer, por la presente vengo en reiterar por escrito mi renuncia al cargo de Ministro de Minería con que Ud. me honrara desde el inicio de su Gobierno.

He recibido de su parte el honor histórico de participar, durante la mayor parte de su Administración, en el Gabinete y su inalterable confianza y respaldo para ejercer las importantes y delicadas funciones del Ministerio que me encomendó.

Durante este período, entre otras materias, minería se ha expandido y diversificado y las inversiones han alcanzado cifras récord; las empresas del Estado -afirmadas en su calidad de públicasestán en pleno proceso de modernización para ser más eficientes y entregar mayores recursos comunidad; por primera vez se está abordando sistemáticamente los problemas ambientales derivados de la industria minera; se han realizado progresos significativos en el orden tecnológico; "exportamos minería" a diversos continentes; se ha avanzado en la seguridad minera y mejorado las relaciones con los trabajadores de las empresas públicas; se han realizado progresos importantes en el campo de los hidrocarburos; se han creado nuevos mecanismos de apoyo a la pequeña minería, y se ha afirmado el liderazgo internacional del sector.

- 2 -

Estas importantes tareas, en pleno desarrollo no habrían sido posibles sin su decidido respaldo, el del resto del gobierno y el de los ejecutivos del sector.

No obstante, como Ud. sabe, desde el primer momento adopté el compromiso de ponerme a disposición de mi Partido para postular como candidato a Senador por la V Región, lo cual me ha sido reclamado bajo su firma por miles de militantes y la mayoría de los dirigentes de la DC regional.

Lo anterior me lleva a que, dadas las circunstancias políticas y las disposiciones constitucionales vigentes, me vea en la necesidad de renunciar al cargo de Ministro de Estado.

Le reitero, junto con mi reconocimiento, la seguridad de mi respeto y amistad y mi incondicional respaldo a su gestión de Gobierno y su futura proyección.

Con el afecto de siempre, lo saluda fraternalmente,

JUAN HAMILTON D.



Poder Gravero

Santiago, 24 de septiembre de 1992

Señor Juan Hamilton Depassier Ministro de Minería <u>Presente</u>

Estimado Ministro y amigo:

Lamento su decisión de dejar el cargo de Ministro de Minería, que ha servido con tanta dedicación y eficiencia. Comprendiendo las razones que la motivan, no me cabe sino aceptarle su renuncia.

Aprecio en todo su valor la importante obra que, bajo su dirección, se ha cumplido durante mi gobierno en el ámbito de la Minería. Los logros y avances que usted reseña son justo motivo de satisfacción. Estoy cierto de que el país así lo reconocerá y, por mi parte, le expreso mis profundos agradecimientos.

Seguro de seguir contando con su valiosa colaboración, le ruego disponer del permanente afecto de su amigo de siempre,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR